



Centro Paso a Paso

De la adicción a la recuperación: Recorrido histórico y evidencia científica de la enfermedad tratable de la adicción Su impacto en las familias y sociedad



Módulo Eduterpéutico
Próximo jueves 11 de enero
De 7 p.m. a 9:30 p.m. Virtual
Inversión por persona: \$10,000
Inf. 86577692

 Virtual vía Meet.

 Contáctenos whatsapp: 86577692, cpasoapaso@gmail.com

Expositora: Adictóloga Priscilla Spano Carazo.

Iniciamos este mes de enero con un Módulo Educativo que tratará la *Historia del Concepto de la Adicción, y las multiadicciones en las que puede presentarse, más allá del alcohol y otras drogas. Su herencia transgeneracional y cómo afecta a la familia, igual o más que a ese ser querido con la adicción visible* como lo son: Relaciones Coactivas (Adicto al Amor o a la Evasión). Desórdenes Sexuales (Adicción al Sexo versus la Adicción al Amor y al Sexo. Desórdenes de Alimentación (Ortorexia, Vigorexia, Bulimia, Anorexia). Adicción a la Violencia. Adicción a la Corrupción. Adicción a la Tecnología y a Redes Sociales. Adicción al Juego de Apuesta. Juegos de Poder y de Alto Riesgo. Trampas del Cuerpo. Dependencia Química, entre otras.

“Hablemos de lo que casi no se habla”

¿Sabía usted que la adicción es una enfermedad crónica *tratable familiar*, similar a muchas otras mentales y físicas, en tanto se le prevenga y aborde adecuadamente a tiempo?

De la adicción a la recuperación: explicación referente al recorrido histórico y evidencia científica de respaldo a esta Enfermedad de la Adicción y cómo se dió el primer tratamiento al alcoholismo; puerta de entrada para el abordaje de esas otras multiadicciones posteriormente. Así como se explicará, en respuesta a las múltiples llamadas recibidas, la

diferencia entre el concepto de esta enfermedad con lo que es un “trastorno”. Se explicará introductoriamente qué es el Déficit de Atención en Adultos y cómo concurre con esta enfermedad, bajo una perspectiva de profesionales de la Universidad de Harvard.

También se abordará la relación de esta enfermedad con la violencia, suicidios y homicidios que están avanzando en forma alarmante. Costa Rica no es la excepción.

Además, a quienes les interese podrán agendar posteriormente una cita de evaluación con la especialista para determinar en qué fase se encuentra esta enfermedad y establecer el tratamiento a seguir.

 ¡Comparta esta invitación con sus amigos y familiares interesados en el tema! Juntos, podemos crear conciencia sobre esta enfermedad TRATABLE, qué hacer y qué no hacer.

Centro Paso a Paso

Organización con más de 30 años de experiencia en el campo adictivo y en Desórdenes Concurrentes y Relacionados. Estudios formales en centros de gran prestigio en el exterior. Entre otros, el pionero en el tratamiento con éxito en alta escala hace más de 75 años. Investigación continua. Educación, prevención y tratamientos personalizados de avanzada.

#Adictologia #MóduloEducativo #Aprendaconnosotros #SuperandoAdicciones #Adicción
#Adicciones #Drogas #Alcoholismo #Juego #Adicciónalinternet #Adicciónalsmartphone
#Adicciónalsexos #Adicciónaltrabajo #AdicciónalaComida #Adicciónalshopping
#Adicciónalosvideojuegos #Adicciónalaredessociales #Adicciónalapornografía #AdicciónalaTV
#DéficitdeAtenciónenAdultos